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A n f r a g e 
 

des Abgeordneten Hafenecker 
 

an Frau Landesrat Dr. Petra Bohuslav  gem. § 39 Abs. 2 LGO 2001 

 

betr: Saurierpark Traismauer 
 

Den Medien ist zu entnehmen, dass seit Juli 2010 ein Konkursverfahren gegen den 

Saurierpark Traismauer anhängig war. Bei der Tagsatzung Mitte September wurde 

die sofortige Schließung des Saurierparks wegen Überschuldung angeordnet.  

Klubobmann Waldhäusl brachte in diesem Zusammenhang bereits 2006 eine 

Anfrage an Wirtschaftslandesrat Gabmann ein, um in Erfahrung zu bringen, ob der 

Inhaber des Saurierparks, Herr Bellens, durch Mittel des Landes Niederösterreich 

(eco plus) gefördert wurde. Damals wurde mitgeteilt, dass der Saurierpark mit einem 

Fördervolumen in der Höhe von € 234.405,20 bei anerkannten förderbaren 

Investitionskosten in der Höhe von € 1,568.008,-- unterstützt wurde. Weiters wurde 

auf die Frage über die Vorgehensweise im Insolvenzfall mitgeteilt, dass die 

Landesregierung über etwaige Rückforderungen entscheiden würde. 

 

 

Der Gefertigte stellt daher an Frau Landesrat Dr. Bohuslav folgende  

 

Anfrage 
 

1. Gab es außer der Förderung durch eco plus im Jahre 2005 in der Höhe von € 

234.405,20 noch weitere Zuwendungen aus öffentlichen Geldern an Herrn 

Bellens bzw. den Saurierpark Traismauer? 

Wenn ja, in welcher Höhe? 

2. Wird seitens der NÖ Landesregierung eine Rückforderung der ausgezahlten 

Landesmittel angedacht? 

3. Wenn ja, in welcher Quote? 



4. Gab es während der letzten 5 Jahre in den Regierungssitzungen Berichte 

über die durchgehend schlechte Liquiditätssituation des Saurierparks 

Traismauer? 

5. Wenn ja, wurden Maßnahmen in die Wege geleitet? 

6. Wenn ja welche? Wenn nein, warum nicht? 

7. Zieht die Landesregierung aus diesem Debakel Schlüsse im Hinblick auf das 

Förderwesen? 

8. Wenn ja, welche? 


